

COMUNICADO N° 17-2021

A Presidentes De Asociaciones
De Federacion Chilena De Automovilismo Deportivo
Fecha martes 06 De julio De 2021
Materia Informa Fia Motorsport Games 2021

Estimados Presidentes,

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren bien, nos complace informarles que nos encontramos trabajando arduamente en el Team FADECH que nos representará en la segunda edición de los FIA Motorsport Games 2021, a realizarse entre el 29 y 31 de octubre del presente, en Francia.

Los FIA Motorsport Games partieron el año 2019 con solo 6 disciplinas. Esta segunda edición contará con un programa ampliado de 18 disciplinas (un triple aumento con respecto a la edición inaugural) en el Autódromo Paul Ricard, circuito que se convirtió en la primera sede de carreras de Motorsport en Francia y la segunda pista de Fórmula 1 en lograr la acreditación ambiental FIA.

Durante los próximos meses se confirmarán más noticias sobre los Juegos FIA Motorsport 2021, incluida información detallada sobre cada disciplina.

Nuestro mayor objetivo es celebrar este evento con tantos deportistas chilenos sea posible. Sobre todo porque esta edición cuenta con GT, GT Spring, Touring Car, Endurance, F4, Rally 2, Rally 4, Historic Rally, Historic Regularity Rally, Karting Spring Sr., Karting Spring Jr., Karting Endurance, Karting Slalom, Cross Car Jr., Cross Car Sr., Auto Slalom, Drifting y Digital, FADECH tiene un cupo para cada uno de ellas.

Todas las asociaciones podrán presentar su intención de inscribir alguno de sus pilotos (hombres y mujeres) sin ningún tipo de compromiso, Esta intención de participación se podrá presentar hasta las 18:00 horas, del próximo martes 13 de julio.

Como directorio, nos gustaría sentarnos juntos virtualmente con las asociaciones interesadas y sus pilotos para discutir su proyecto FIA Motorsport Games 2021 de forma individual y responder cualquier consulta.

Todos los Reglamentos deportivos se publicarán en www.fia.com después de que el Consejo Mundial del Deporte del Motor FIA los apruebe.

Quedamos a su disposición para cualquier consulta y no dude en comunicarse con nosotros si desea discutir más sobre su proyecto de Motorsport Games 2021.

Esperamos tener noticias de ustedes,



MAURICIO MELO AVARIA
Presidente y Directorio de FADECH

